

Le Dimanche des Missions s'étend à tout le Venezuela



Caracas, 14 juillet (RHC-PL)- Une nouvelle journée du Dimanche des Missions, une campagne visant à éradiquer la pauvreté extrême au Venezuela, s'est déroulée hier dans 184 quartiers de tout le pays sud-américain, en présence de membres du gouvernement, de médecins et de représentants du monde de la culture et du sport.

Ce programme gouvernemental vise à éliminer d'ici 2019 le fléau de la pauvreté extrême, qui frappe encore plus de 5 millions de personnes au Venezuela.

Le président vénézuélien Nicolás Maduro a indiqué sur le réseau social twitter que les dirigeants s'impliquent bénévolement dans ces journées pour être aux côtés du peuple et associer la pratique à la théorie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28414-le-dimanche-des-missions-setend-a-tout-le-venezuela>



Radio Habana Cuba